El Cultural

HUBERTO BATIS (1934–2018)

Los escritores Adolfo Castañón, Guillermo Fadanelli, Alberto Ruy Sánchez, Enrique Serna, Fernanda Solórzano, Naief Yehya y Rocío Barrionuevo: colaboradores de Sábado de Unomásuno, dirigido por el controversial periodista y editor Huberto Batis, rememoran a quien fue una figura central de las publicaciones culturales en México (Cuadernos del Viento, Revista de Bellas Artes, Cuadernos de Poesía). El "taller sabatino", los textos polémicos, el diván, la singular visión editorial y las manías de un erotómano consumado y sedicioso. Evocaciones que celebran al maestro y develan su pasión por el periodismo cultural. Y más...

[Suplemento de **La Razón** en páginas centrales]

DE MÉXICO DE MÉXICO

SÁBADO 1 DOMINGO 2 de septiembre de 2018 » Nueva época » Año 10 Número 2880

HUBERTO

De fin de semana

vww.razon.com.mx PRECIO » \$10.00

ENFRENTA OBSTÁCULOS LA VÍA TRILATERAL

TLC entre México y EU, encaminado; con Canadá, a tiempo extra

Por Jorge Butrón

TRUMP NOTIFICA a su Congreso intención de acuerdo con nuestro país y "de ser posible", con su vecino del norte; busca, a toda costa, firma en noviembre

TEMAS NO RESUELTOS

- Estados Unidos presiona para que Canadá abra la industria láctea, hasta ahora excluida del TLCAN y protegida por un sistema de cuotas otorgadas a los agricultores canadienses.
- EU pretende eliminar el Capítulo 19, donde se resuelven las disputas comerciales por dumpina.

SRE DESTACA paso adelante en formalización de entendimiento; Chrystia Freeland, ministra canadiense, vuelve a mesa de negociación el miércoles **pág. 6**

AMLO afirma que no meterá la nariz en los asuntos de otros pueblos

El Presidente electo señala que su gobierno será neutral ante diversos conflictos en el extranjero; justifica que no quiere que otras naciones intervengan en asuntos de los mexicanos; descarta unirse a bloques como ha sugerido el Nobel de la Paz, Óscar Arias, ante las crisis de Nicaragua y Venezuela. pág. 3

NICARAGUA ECHA A MISIÓN OBSERVADORA DE NACIONES UNIDAS

»El presidente Daniel Ortega toma medida dos días después de que la ONU lo responsabilizó de represión, violencia y ejecuciones **pág. 12**



Fotografía original

Es a color; cuando Aguilar la publicó lo hizo en blanco y negro y sólo usó el 70 por ciento de la toma inicial.



TIMAN A FUERZA MÉXICO CON FOTO PLAGIADA

El fotoperiodista de *La Razón*, Daniel Aguilar, descubre que su material sobre el sismo gana concurso y fue vendido para apoyar la reconstrucción, pero con la firma de Sol Lara; fideicomiso le ofrece indagar. **pág. 14**

